

TRASCENDIÓ

Que la remoción de **José Luis Vargas** al frente del Tribunal Electoral se consuma cuando la Sala Superior está en vísperas de revisar resultados y quejas de los comicios de junio y hasta liquidar a tres minipartidos, pero con dos elementos a valorar: el primero es que la decisión de los cinco magistrados, en voz de expertos, “está al límite” en términos legales, por lo que el tema dará para más, y por lo pronto hoy queda al frente **Reyes Rodríguez Mondragón**, ex jefe de asesores de **Roberto Gil Zuarth** cuando éste era secretario particular del entonces presidente, **Felipe Calderón**.

Que los abogados de la SRE, encabezada por **Marcelo Ebrard**, aseguran que el sustento principal de la demanda contra las armerías de EU gira en torno a que la Corte de aquel país reconoce que un gobierno extranjero puede interponer esos recursos, pese a que los vendedores hayan respondido de inmediato que la acción de México es infundada y una afrenta a la soberanía, además de darle un recargón atribuyendo la espiral de violencia a falta de estrategia.

Que por cierto, el canciller invitó al líder de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, para mostrar que los poderes Ejecutivo y Legislativo respaldan la demanda contra las empresas dedicadas a fabricar armas en EU, sin soslayar que a nombre de la propia Cámara alta, el zacatecano había pedido dos notas diplomáticas a la SRE, el 20 de mayo de 2020 y el 4 de julio de este año, con los reportes pormenorizados del trasiego de pistolas y fusiles a México. —

